
 

 

平成２８年度 第９回教育研究審議会議事録 

 

日 時  平成２８年１２月２２日（木）１５：００～１７：１５ 

場 所  飯田キャンパス大会議室 

出席者  清水一彦理事長、相原正志副理事長、吉田雅彦理事、文珠紀久野理事（保健センター長）、

山本隆司理事（キャリアサポートセンター長）、澁谷彰久国際政策学部長、斉藤秀子人間

福祉学部長、流石ゆり子看護学部長、遠藤みどり看護学研究科長、山田千明図書館長、

二戸麻砂彦地域研究交流センター長、西澤哲福祉コミュニティ学科長、高野牧子人間形

成学科長、小田切陽一教授、佐藤悦子教授 

列席者  坂本玲子教授 

 

配布資料 

  回収資料１  名誉教授の推薦について 

  回収資料２  特任教授の推薦について 

  回収資料３  教員の採用について 

資料４  平成２９年度以降の「看護英語」開講時期の変更と「医療英語」配当年次及び開講時期の変更について  

資料５  県立高校との連携協定（案）について 

資料６  学部長候補適任者の推薦について 

資料７  任期付専任教員再任用選考基準について 

  資料８  就職希望アンケート調査について 

  資料９  アイオワ州海外ミッションについて 

  資料１０ 観光人材シンポジウム開催について 

  資料１１ 前澤先生最終講義について 

  資料１２ 最終講義について 

  資料１３ 平成２８年度看護研究学術集会の開催について 

  資料１４ 自然災害発生時の「休講基準」について 

  資料１５ 平成２９年度・年度計画の策定について 

  資料１６ 平成２８年度自己点検・評価の実施について 

  資料１７ ＰＲＯＧテストの応用的オンラインサービスについて 

  資料１８ 平成２９年度保健センター業務計画について 

  資料１９ 就職内定状況について 

  資料２０ 業界・仕事研究会について 

  資料２１ 平成２９年度科目等履修生の募集について 

  資料２２ 山梨県立大学学生通則第２条第１項に係る「様式第２号 保証書」の変更について 

  資料２３ 平成２９年度の予算要求状況について 

  別紙   国際シンポジウム「翻訳と文化」について 

  別紙   山下広司准教授の山梨日日新聞記事について 

  別紙   看護学部長流石ゆり子教授最終講義のご案内について 

  別紙   図書館だより「ＹＯＮＺＹＡ Ｖｏｌ．１２」の発行について 



 

 

   

平成２８年度 第８回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．名誉教授の推薦について 

斉藤人間福祉学部長から、名誉教授の推薦について（回収資料１）により提案説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

２．特任教授の推薦について 

  斉藤人間福祉学部長から、特任教授の推薦について（回収資料２）により提案説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

３．教員の採用について 

  斎藤人間福祉学部長から、教員の採用について（回収資料３）により提案説明があり、審議の

結果、原案どおり承認された。 

４．平成２９年度以降の「看護英語」開講時期の変更と「医療英語」配当年次及び開講時期の変更

について 

  流石看護学部長から、平成２９年度以降の「看護英語」開講時期の変更と「医療英語」配当年

次及び開講時期の変更について（資料４）により提案説明があり、審議の結果、原案どおり承認

された。 

５．県立高校との連携協定（案）について 

  二戸地域研究交流センター長から、県立高校との連携協定（案）について（資料５）により提

案説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

【報告事項】  

１． 各学部、研究科 

（１）国際政策学部 

 澁谷国際政策学部長より以下の報告があった。 

① 学部長候補適任者の推薦について（資料６） 

   資料により、学部長候補適任者の推薦について報告がなされた。 

② 任期付専任教員再任用選考基準について（資料７） 

資料により、任期付専任教員再任用選考基準について報告がなされた。 

③ 非常勤講師（文化政策論）について 

   非常勤講師（文化政策論）について報告がなされた。 

④ 就職希望アンケート調査について（資料８） 

   資料により、就職希望アンケート調査を現在行っているとの報告がなされた。 

⑤ アイオワ州海外ミッションについて（資料９） 

   資料により、アイオワ州海外ミッションについて報告がなされた。 

⑥ 観光人材シンポジウム開催について（資料１０） 

   資料により、３月４日に山梨観光人材育成シンポジウムを開催するとの報告がなされた。 

⑦ 前澤先生最終講義について（資料１１） 



 

 

   資料により、前澤哲爾教授の最終講義を１月５日１８時１５分よりＡ館６階サテライト教室  

  行うとの報告がなされた。 

 

（２）人間福祉学部 

 斉藤人間福祉学部長より以下の報告があった。 

① 学部長候補適任者の推薦について 

学部長候補適任者の推薦について報告がなされた。 

② 最終講義について（資料１２） 

   資料により、吉田雅彦教授と佐野ゆかり教授の最終講義を１月１８日１５時からＢ館１階   

  講堂で行うとの報告がなされた。 

③ リコー「サイエンスキャラバン」の実施について 

 １１月５日、６日の富桜祭の際にリコー「サイエンスキャラバン」が行われ、大変好評だった

との報告がなされた。 

 

（３）看護学部 

 流石看護学部長より以下の報告があった。 

① 学部長候補適任者の推薦について 

学部長候補適任者の推薦について報告がなされた。 

② 平成２８年度認定看護師教育課程の修了について 

１２月２１日に修了式が行われ、緩和ケア１９名、認知症看護２９名が修了したとの報告が 

 なされた。 

③ 平成２９年度認定看護師教育課程選考試験実施報告 

１２月６日に試験を行い、緩和ケアに７名、認知症看護に３０名が合格したとの報告がなさ 

 れた。 

④ 韓国三育大学研修受け入れについて 

   韓国三育大学研修受け入れについて報告がなされた。 

⑤ 教員の退職について 

   教員の退職について報告がなされた。 

⑥ 平成２８年度看護研究学術集会の開催について（資料１３） 

   資料により、２月１１日に平成２８年度看護研究学術集会が山梨県立中央病院で開催される 

  との報告がなされた。 

⑦ 自然災害発生時の「休講基準」について（資料１４） 

   資料により、自然災害発生時の「休講基準」について報告がなされた。 

  

（４）看護学研究科 

 遠藤看護学研究科長より以下の報告があった。 

① Ⅱ期入試出願資格認定結果について 

Ⅱ期入試が１月２２日に実施予定で、出願資格認定に２名の応募があり、２名とも認定され 

 たとの報告がなされた。 



 

 

② 平成２８年度専門看護師認定審査結果について 

１２月９日に専門看護師認定審査の合格者が発表され６名の修了生が合格し、５年目の更新 

 審査に２名が認定されたとの報告がなされた。 

 

２．理事 

 吉田理事より以下の報告があった。 

① 平成２９年度・年度計画の策定について（資料１５） 

   資料により、平成２９年度・年度計画の策定について、２月６日までに提出をお願いしたい 

  との報告がなされた。 

② 平成２８年度自己点検・評価の実施について（資料１６） 

   資料により、平成２８年度自己点検・評価の実施について報告がなされた。 

 

３．図書館 

 山田図書館長より以下の報告があった。 

① 図書館だより「ＹＯＮＺＹＡ Ｖｏｌ．１２」の発行について（別紙） 

   別紙により、図書館だより「ＹＯＮＺＹＡ Ｖｏｌ．１２」が発行されたとの報告がなされ 

  た。 

 

４．地域戦総合センター 

 二戸地域戦略総合センター副センター長より以下の報告があった。 

① ＰＲＯＧテストの応用的オンラインサービスについて（資料１７） 

   資料により、平成２９年度はＰＲＯＧテストの応用的オンラインサービスのトライアルを使 

  用するとの報告がなされた。 

 

５．保健センター 

 坂本教授より以下の報告があった。 

① 平成２９年度保健センター業務計画について（資料１８） 

   資料により、平成２９年度保健センター業務計画について報告がなされた。 

 

６．キャリアサポートセンター 

 山本キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① 就職内定状況について（資料１９） 

資料により、就職内定状況について報告がなされた。 

② 業界・企業研究会について（資料２０） 

   資料により、２月６日に業界・企業研究会の講演会を行うとの報告がなされた。 

 

７．全学教育委員会 

 吉田教育本部長より以下の報告があった。 

① 平成２９年度科目等履修生の募集について（資料２１） 



 

 

   資料により、平成２９年度科目等履修生の募集について報告がなされた。 

 

８．全学入試委員会 

 文珠入試本部長より以下の報告があった。 

① 山梨県立大学学生通則第２条第１項に係る「様式第２号 保証書」の変更について（資料２２） 

   資料により、山梨県立大学学生通則第２条第１項に係る「様式第２号 保証書」を変更する 

  との報告がなされた。 

 

９．経営企画課 

 佐藤経営企画課リーダーより以下の報告があった。 

① 平成２９年度の予算要求状況について（資料２３） 

   資料により、平成２９年度の予算要求状況について報告がなされた。 

   

【その他】 

 ・法人評価委員会からの依頼について 

   吉田教育本部長より、法人評価委員会からの依頼について報告がなされた。 


